
2024年度年次総会の報告 

理事 角道高明 

 

1月 18日（木）に 2024年度ワシントン日本商工会の年次総会が開催されました。 

 

総会当日は多くの会員の皆様にご出席を賜り、滞りなく議事進行を行い各位から議案ご承認を頂

きました。以下に、当日の様子をご報告させて頂きます。 

 

総会冒頭、議長役から本総会の案内を通知した時点での当会会員は法人会員 103社、個人会

員 71名であったこと、その内、総会参加票数が委任状によるものを含め総会議決定足数の 30%

である 114票以上を満たし年次総会が有効に成立した旨ご報告しました。 

 

引き続いて以下各議案の審議が行われました。 

・第 1議案：会長より 2023年度の活動内容の報告が行われ、承認されました。 

・第 2議案：財務理事より 2023年度の会計の報告が行われ、承認されました。 

・第 3議案：議長役より 2023年度年次総会以降、任期中に退任した理事の後任として、理事会

推薦で理事に就任された 6名が紹介されました。続いて、2024年度年次総会にて 1

名の理事が任期満了に伴い退任する一方、当該理事の後任として理事会推薦で 1

名の理事が提案され、会員の承認を求めました。総会は満場異議なくこれに承認さ

れ、1名の新任理事就任が可決されました。 

 2023年度年次総会以降、理事会推薦で理事に就任し 2024年度継続就任する者： 

中村 学、古茶 大三、小林 達郎、須内 康史、岡本 紀子、嶋田 惠一（6名） 

 2024年度年次総会にて理事を退任した者：小暮 美怜（1名） 

 2024年度年次総会にて理事就任が承認された者：上坪 雄之（1名） 

上記 3議案審議の後に総会は一旦休憩となりました。その間に開催された理事会において、

2024年度の新理事体制を決定し、再開した総会後半の部の冒頭で、各理事の役割が披露されま

した。これに続いて、以下の議案が審議されました。 

・第 4議案：会長より 2024年度運営方針の報告が行われ、承認されました。 

・第 5議案：財務理事より 2024年度予算案の報告が行われ、承認されました。 

・第 6議案：会員よりご質問・ご意見他を募り、新年度の商工会の運営に関する活発な意見交換、

会員の皆様からの貴重なご意見を頂きました。 

以上を以って全ての議案が滞りなく審議・承認され、総会は閉会となりました。  

 

ご出席下さいました会員の皆様、また会合の運営にご協力くださった皆様に、本紙面をお借りして



改めて厚く御礼を申し上げます。ワシントン日本商工会は今年度も様々な企画で会員の皆様の親

睦や地域への貢献に努めて参ります。会員の皆様と直接お会いできる機会が更に増えることを祈

念すると共に、創意工夫を重ねて会の運営に努めて参りたいと考えています。引き続き皆様の暖

かいご支援を頂戴致したく、何卒宜しくお願い申し上げます。 

以上 
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